

Cordero de Dios
Agnus Dei

Wojciech Kilar (1932-2013), compositor polaco

Vamos a escuchar su **Agnus Dei** para coro.

La obra es muy compacta y el texto se reduce a las dos palabras de su título y se repiten cuarenta y dos veces en tenores y bajos con un patrón muy similar, en dos compases y cuatro acordes. Empezando con la «a» la textura se va haciendo cada vez más densa hasta que se unen las sopranos y luego aparecen los contraltos. Esa sucesión de patrones se va repitiendo de diversas formas hasta que el coro termina repitiendo el coro las palabras «Agnus Dei» tras un luminoso acorde de la menor.

La interpretación es de **Camerata Silesia**.